



Prevé la CNTE un paro nacional de 72 horas para marzo

Denuncia desatención del gobierno federal y exige reanudar el diálogo

ALEXIA VILLASEÑOR

Con un brigadeo que iniciará a mediados de febrero, la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) espera generar las condiciones para que en marzo se lleve a cabo un paro nacional de 72 horas en demanda de la reanudación del diálogo de la Comisión Nacional Única de Negociación con el gobierno federal, informaron dirigentes magisteriales.

Subrayaron que los días previstos

para el paro serán el 18, 19 y 20 de marzo, pero se consultará a las bases durante el brigadeo y la decisión final se decidirá en la siguiente Asamblea Nacional Representativa (ANR), que se será el primero de marzo en la Ciudad de México. El magisterio disidente no descartó que esta nueva movilización se convierta en "una jornada de protestas que impacte escuelas y actividades educativas".

Luego de ocho horas de discusión en la ANR que terminó pocos minutos después de las 11 de la no-

che del sábado en Yucatán, la dirigente de la sección 22 de Oaxaca, Yenny Aracely Pérez, reiteró que el magisterio se encuentra en unidad y recordó la solidaridad del movimiento con el pueblo de Venezuela y Palestina.

La maestra Elvira Veleces, dirigente de la sección 14 en Guerrero, en entrevista, señaló que varias secciones de la coordinadora no

han tenido mesas tripartitas con sus respectivos gobiernos locales ni la Secretaría de Educación Pública. Mientras otros, a pesar de tener minutas firmadas no les han cumplido las demandas.

"El paro de 72 horas corresponde a la falta de atención al magisterio. A que hasta el momento no hemos tenido un llamado del gobierno federal a reanudar el diálogo y tocar los temas centrales que son la abrogación de las reformas,



Con un brigadeo que comenzará a mediados de febrero, la coordinadora espera generar las condiciones para un posible paro nacional el 18, 19 y 20 de marzo. Foto Marco Peláez

tanto la Ley del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (Issste) 2007, como la llamada Ley Usicamm (Unidad del Sistema para la Carrera de las Maestras y los Maestros)", aseveró.

Acuerdos incumplidos

En tanto, el magisterio zacatecano advirtió que iniciará un paro de labores el 16 de febrero, puesto que a pesar de tener toma de nota sobre acuerdos en las mesas tripartitas firmados el año pasado, aún no les han cumplido sus demandas, entre ellas, un bono anual de 3 mil pesos a profesores jubilados "afectados por la ley del Issste de 2007". También, dar incentivos económicos a los docentes que continúen preparándose académicamente e incorporar la totalidad de planteles del nivel básico al programa La Escuela es Nuestra.